



La primera edición de esta temporada se la hemos dedicado a la iniciativa Mujeres Rumbo a Gaza. El pasado 14 de septiembre se hizo a la mar desde el puerto de Barcelona la flotilla impulsada y organizada por mujeres con el fin de romper el cerco marítimo sobre la franja de Gaza. Uhintifada estuvo allí, en directo, recogiendo los testimonios de las protagonistas de ese acontecimiento histórico, y en los dos primeros programas de este curso os ofreceremos algunas de las perlas que hemos recuperado de esa emisión especial. En este primer programa escucharemos la entrevista que manteníamos con Laura Arau, activista superviviente del ataque israelí al barco Mavi Marmara en 2010, e impulsora y organizadora del proyecto Mujeres Rumbo a Gaza. En su intervención nos habló de la historia de esta acción solidaria y de los pormenores de su organización. Por otro lado, recuperamos también la emotiva crónica que nos ofreció en directo nuestro colaborador Isidre Pallás, en el momento en que zarparon los veleros Amal y Zaytoun.

+Video

```
swfobject.embedSWF('/plugins/content/avreloaded/mediaplayer.swf','avreloaded0','300','20','9.0.124','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',{file:'https://ia801503.us.archive.org/11/items/uhintifada262/uhintifada262.mp3',width:'300',height:'20',showeq:'false',searchbar:'false',enablejs:'false',autostart:'false',showicons:'true',showstop:'false',showdigits:'true',showdownload:'false',usefullscreen:'true',backcolor:'0xFFFFFFFF',frontcolor:'0x000000',
```

```
lightcolor:'0x000000',screencolor:'0x000000',overstretch:'false'}  
,{allowscriptaccess:'always',seamlesstabbing:'true',allowfullscreen:'true',wmode:'transparent',bgc  
olor:'#FFFFFF',menu:'true'}, {id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});
```